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Procès-Verbal du Conseil d’école
Du jeudi 14 juin 2022

Lieu     :   École élémentaire de Devecey
Présents     :  
Mmes BERGER, VERNILLET, CHABOD, COLLEU, CHEVRAND et M. LANOIX (enseignant(e)s), M. BUREAU (directeur
de l’école).
Mmes FERNANDES et ETTORI (ATSEM)
Mmes DENYS, MOHN, PACHECO , M. BAILLAUD et BIENFAIT (représentants des parents d’élèves).  
M. MONNIEN (Maire de Devecey), Mme ROLLET (adjointe à la mairie de Devecey)

Excusés     :  
Mme GUILLEMIN (Inspectrice  de l’Éducation Nationale),  Mme GENESTIER (maîtresse  E  RASED),  Mme BICHET
(psychologue scolaire).
Mmes CHAPPUIS et MOREL représentantes parents d’élèves
Mme DOLE, la directrice des Francas de Devecey

Secrétaires de séance     :  

Mme BERGER / Mme PACHECO

L'ordre du jour est abordé comme suit :

1. Rentrée 2022 : budget, liste de matériel, équipe enseignante, ATSEM, point sur les inscriptions et
perspective de répartition pédagogique.

Effectifs : 9 PS 15 MS 9 GS = 33 élèves en maternelle (39 à la rentrée précédente)
14 CP 11 CE1 25 CE2 19 CM1 24 CM2 = 93 élèves en élémentaire (97 à la rentrée précédente)

126 élèves sont prévus à la rentrée 2022 (136 en 2021).
L’école comptera 5 classes (6 en 2021).

Répartition possible pouvant être revisitée à la rentrée si les effectifs sont modifiés :
Répartition à prendre avec la réserve selon les changements d’effectif possible.
 

répartition envisagée 

PS/MS (9/15) → Mme BERGER 24

GS/CP  (9/14) → Mme DAVID 23

CE1/CE2 (11/13) → Mme VERNILLET 24

CE2/CM1 (12/14) → Mme CHABOD 26

CM1(5)/CM2(24) → M. BUREAU 29

TOTAL 126

ATSEM :   Actuellement deux ATSEM travaillent sur l’école maternelle. Mme FERNANDES ( à plein temps) et Mme
ETTORI (20 heures). 
Au regard de la diminution des effectifs et dans un cadre de restriction budgétaire, la collectivité territoriale
envisage une réduction du temps de présence des  ATSEM. La  Mairie  fera une proposition rapide à  l’équipe
pédagogique afin de satisfaire au mieux les besoins exprimés au cours de ce conseil d’école.



Un recrutement d’un ou deux services civiques pour l'année prochaine est envisagé comme cette année.

Équipe enseignante : Suite au retrait du 6ème poste, Mme BONNOT a obtenu une mutation. Départ également
de Mme COLLEU qui sera remplacée à la rentrée par Madame DAVID. Les autres enseignants restent en poste.

Liste de fournitures scolaires : La liste proposée aux familles pour la rentrée 2021 est reconduite pour la rentrée
2022.

Budget : Pas de changement dans le financement soit 42 euros pour les fournitures scolaires, 23 euros pour les
sorties pédagogiques. Le financement du cycle Piscine est renouvelé. 

Rappel des horaires de l'école pour la rentrée 2022 avec le maintien de l’organisation sur 4 jours : 
8 h 30 – 11 h 45
13 h 45 – 16 H 30 (accueil 10 mn avant)
APC (activités pédagogiques complémentaires), en petits groupes et sur autorisation des parents après 16 h 30. 

Journée « Action Passerelle » : Madame BERGER présente cette action qui permettra aux futurs élèves de PS, en
partenariat  avec  la  crèche  de  Devecey,  le  relais  des  assistantes  maternelles  et  les FRANCAS,  la  visite  de  la
structure scolaire et périscolaire le 23/06.

2. Point sur les travaux  et la sécurité.

Projet de travaux : 

Un devis est en cours de réalisation concernant des travaux de modernisation dans les toilettes des locaux
de l’école maternelle. L’objectif est d’avoir des sanitaires pouvant accueillir n’importe quel élève de l’école
et pas seulement les plus jeunes. La collectivité territoriale a demandé une subvention afin de pouvoir
réaliser ces travaux rapidement. Les travaux n’auront probablement pas lieu cet été.

Le sol (côté route) dans la cour de l’école élémentaire est à refaire.

Le local poubelle devrait se faire rapidement derrière l’école maternelle. Il regroupera les poubelles du
groupe scolaire et du périscolaire.

Une réflexion collective sur les cours de récréation sera également à réaliser avec la mairie.

Sécurité :

Un exercice incendie a été réalisé le 18 mars sur le temps méridien ainsi que le 9 juin.

Les  entreprises  habilitées  à  vérifier  les  installations  gaz  et  électriques  ont  effectué  les  vérifications
annuelles.

Question parent sur la sécurité à la sortie de l’école : 

Quand le feu est vert les automobilistes ne respectent pas la limitation bien qu’il  y ait  des enfants de
chaque côté de passage piéton.
Est ce qu’on envisage la présence de personnel avec des gilets jaunes de chaque côté du passage pour faire
passer les enfants ?
Beaucoup moins de soucis sont relevés par l’équipe pédagogique depuis l’aménagement d’une nouvelle
temporisation des feux ainsi que de la zone du passage piéton. Monsieur le Maire souligne également la
présence régulière de la gendarmerie sur cette zone.
Une réflexion globale sur les parcours des piétons et des cyclistes est à envisager au niveau de la commune.
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3. Délibération sur le montant de la cotisation à la coopérative scolaire 2022/2023.

La mise à disposition des comptes de la coopérative pour tous les parents d’élèves est rappelée.

La coopérative sert à financer des sorties des élèves. Théâtre, école et cinéma etc… Cette année, toutes les
sorties scolaires étaient gratuites.

Cette année,  comme l’année dernière,  l’école a décidé d’offrir  la  photographie de la  classe à tous les
enfants de l’école.  La coopérative scolaire  a également permis  le  financement intégral  de la  classe de
découverte des CM1/CM2 (deux jours et une nuit à Levier).

Cotisation demandée : 15 € par élève ou 10 € par élève si fratrie. Après un vote des membres du conseil
d'école, le tarif de la cotisation est conservé. A noter que cette cotisation n’est pas obligatoire. 

Cette somme servira à financer les projets de l’année scolaire 2022/2023.

Cette année la coopérative a été alimentée par cette cotisation des familles.

4. Bilan des actions pédagogiques en lien avec le projet d’école et actions à venir.

Pour toute l’école :

- Le 17 juin : Ludothèque offert par l’APE

- Le 27 Juin : visite de l’exposition du livre élu pour les 2 classes de maternelle

- Le 28 Juin : spectacle Classe Verte offert par l’APE (compagnie Robert et moi).

- Le 5 juillet : Olympiades. Elles se dérouleront le matin au parc de Devecey. L’école sollicitera les parents
pour accompagner les groupes.

Pour les classes de PS/MS et GS:

- 30 mai : sortie cinéma à l’Espace (Zébulon)

- 3 juin : journée au musée des maisons comtoises à Nancray.

Pour les classes de l’élémentaire :

- 17 mars : spectacle au théâtre de l’Espace pour les CP/CE1 et CE1/CE2 (Je veux, je veux, je veux)

- 5 mai : spectacle au théâtre de l’Espace pour les CP/CE1 et CE1/CE2 (A poils)

- 24 mai : initiation escrime pour toutes les classes de l’école élémentaire.

- 2 et 3 juin : classe de découverte des élèves de CM1/CM2 à Levier.

- 13 juin : sortie cinéma pour les CE2/CM1 et CM1/CM2

Fête  de  fin  d’année  prévue  le  2  juillet.  Des  espaces  de  jeux  seront  prévus  sur  l’école  élémentaire  et  des
représentations et des expositions sur l’espace maternelle. La mairie est sollicitée pour mettre à disposition des
panneaux d’affichage.

Mme Chabod dresse un bilan de son projet « L’école de dehors » avec l’aide de la maison de la  Nature, dans
laquelle une demi-journée par semaine a été effectuée en forêt sur toute l’année 2021-2022.
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Monsieur le Maire annonce la participation de la  commune de Devecey au SLOW UP qui  se déroulera le  11
septembre prochain.

La séance est levée à 20 heures 20.

Signé :
Philippe BUREAU
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